

Nota de prensa  
11/12/2024

## Fundación Telefónica Movistar inaugura Sala Digital en la Escuela de Formación de la Asociación Venezolana de Educación Católica

**Caracas, 11 de diciembre de 2024.** Fundación Telefónica Movistar, en línea con su compromiso con la inclusión digital, inauguró una Sala Digital en la Escuela de Formación de la Asociación Venezolana de Educación Católica (EFAVEC). Este nuevo espacio, ubicado en la sede de AVEC en Altagracia, Caracas, beneficiará a profesores y docentes de los más de mil colegios afiliados.

El espacio está equipado con computadoras, internet de alta velocidad y la infraestructura necesaria para que los educadores se capaciten en herramientas digitales y aprovechen las oportunidades que ofrece la tecnología para el proceso de formación y enseñanza.

"Quisiera agradecer el esfuerzo de todos los involucrados. Esta nueva Sala Digital refuerza nuestra alianza con AVEC y amplía el alcance de nuestras iniciativas. Nos enorgullece contribuir con la formación docente, la inclusión digital y la reducción de la brecha tecnológica en el país, conectando a más docentes y profesores con nuestros programas de educación digital, para reforzar los procesos de enseñanza-aprendizaje en las aulas de clases", expresó Inés Sandra Machado, directora de Fundación Telefónica Movistar.

La Sala Digital ofrece acceso gratuito a plataformas educativas ProFuturo y Conecta Empleo de Fundación Telefónica Movistar, que ayudarán a impulsar el desarrollo profesional de los educadores. ProFuturo cuenta con más de 160 cursos y 2.800 horas de formación docente, y Conecta Empleo con 47 cursos online adaptados a las demandas de la nueva empleabilidad.

El Padre Francisco Méndez, presidente de AVEC, destacó la importancia de esta alianza con Fundación Telefónica Movistar, que ha beneficiado a más de 650 planteles y contribuido a la formación de niños, niñas y docentes en el ámbito digital. "Con la inauguración de este espacio, la tarea formativa de AVEC, podrá ampliarse y potenciar la oferta en entornos virtuales y de acompañamiento que brindamos a todo el personal de los Centros AVEC del país, adaptándola a la medida de sus necesidades y a los constantes cambios del entorno educativo" señaló.

A través de su red de 40 Salas Digitales en el país, Fundación Telefónica Movistar reafirma su compromiso por hacer el mundo más humano impulsando el desarrollo digital inclusivo. Desde su creación en 2015, este programa ha beneficiado a más de 620.000 personas en comunidades vulnerables, brindando acceso a la tecnología y las herramientas necesarias en la era digital.